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REQUERIMENTO Nº            /2017 
(Do Sr. Subtenente Gonzaga) 

 
 

 

 
Requer a realização de audiência 

pública em Belo Horizonte/MG para 

discutir temas dos quais tratará esta 

Comissão Especial.  

 

Senhor Presidente,  

 

Requeiro, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, a realização de 

audiência pública, em data a ser indicada posteriormente, para discutir Projeto de 

Lei nº 7.223, de 2006, do Senado Federal, que "altera a Lei nº 7.210, de 11 de julho 

de 1984, Lei de Execução Penal, e a Lei nº 10.792, de 1º de dezembro de 2003, 

para criar o regime penitenciário de segurança máxima", e seus 37 apensados,  na 

cidade de Belo Horizonte, com  especialistas, autoridades e representantes de 

entidades de classe a serem nominados oportunamente.  

 
      

 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 
 

 É extremamente importante que os membros desta Comissão possam 

conhecer a experiência dos estados membros quando da execução dos 

diversos regimes penais.  



 

           O Estado de Minas Gerais passou recentemente por uma reforma 

administrativa, dentre as quais, à reestruturação do comando do Sistema 

Penitenciário. Talvez a principal delas foi a divisão da Secretaria de Estado de 

Defesa Social de Minas Gerais (Seds) em Secretaria de Estado de Administração 

Prisional (SEAP) e Secretaria de Estado de Segurança Pública (Sesp). 

         Os recentes episódios trágicos ocorridos nos Estados do Amazonas, 

Roraima e Rio Grande do Norte expuseram a necessidade de mudanças no 

sistema penitenciário e nos regimes de cumprimento de pena. Não só de 

gestão, como em Minas, estado que represento. 

  Assim vamos ter que nos debruçar sobre vários temas, daí a 

necessidade de conhecermos “in loco” a experiência dos estados membros, 

não só aqueles que tem problemas mais agudos, mas aqueles que estão 

enfrentando as questões do dia-a-dia com uma gestão diferenciada.   

 Isto posto, peço o apoio dos nobres pares na aprovação do presente 

requerimento. 

 
 

   Sala das Comissões, 

 

 

 

Deputado Federal Subtenente Gonzaga 

PDT/MG 

 


